

CONVENIO COLECTIVO ESTATAL DE PASTAS, PAPEL y CARTÓN

COMUNICADO Nº 1

19 de noviembre de 2025

Primera reunión del Convenio Colectivo Estatal de Pastas, Papel y Cartón.

Después de que se constituyera la C. Negociadora el 23 de octubre, ayer tuvimos la primera reunión con la patronal Aspapel.

En esta primera reunión hemos notificado las personas que componen la Comisión Negociadora por la parte social y hemos entregado la plataforma reivindicativa, conjunta entre CCOO y UGT.

Así mismo, hemos expuesto a Aspapel nuestras reivindicaciones que pasan por incrementos salariales, jornada, vacaciones, permisos retribuidos, conciliación, derechos sociales, contratación, etc. materias esenciales para poder seguir avanzando en derechos que generen unas condiciones justas en el Convenio Colectivo para las personas trabajadoras y haga del Sector, un sector atractivo para nuevas contrataciones sobre todo de mujeres y personas más jóvenes.

Los días 15 y 16 de enero mantendremos las próximas reuniones de la C. Negociadora de las que os informaremos.